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令和元年第 21回定例委員会  

 

１ 日   時 令和元年 11月 27日（水）13時 00分から 13時 30分まで 

 

２ 場   所 委員会室 

 

３ 出 席 者 東京都選挙管理委員会  委  員  長  宮 﨑   章 

                    委員長職務代理  大木田   守 

委     員  嶋 田   實 

委     員  佐 藤 男 三 

                                      事 務 局 長 

                                      担 当 部 長 

                                      選 挙 課 長 

                                      広報啓発担当課長 

書 記 ２ 名 

 

 

 

４ 議   事 

 

議  案 

１ 選挙争訟について 

２ 選挙争訟について 

３ 選挙争訟について 

 

報告事項 

１ 第 25回参議院議員通常選挙に係る総務大臣表彰の伝達式について 

２ 令和元年 11月 17日執行青梅市長選挙結果について 

３ 令和元年 11月 17日執行奥多摩町議会議員選挙結果について 

４ 選挙争訟について 

５ 選挙争訟について 

 

そ の 他 

１ 当面の日程について 
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５ 会議の概要   

発 言 者 発  言  の  要  旨 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

 ただ今から令和元年第 21回定例委員会を開会いたします。 

お手元に、令和元年第 20回定例委員会の会議要録をお示ししてありますの

で、お気づきの点などがございましたら、事務局まで御連絡をお願いいたしま

す。本日は３件の議案と５件の報告事項の予定をしております。 

なお、本日の議題のうち、議案第１号、第２号及び第３号、報告事項第４及

び第５は個人情報を含んでいることから、いずれも非公開審議として取り扱い

たいと存じますがご異議ございませんか。 

 

異議なし 

 

異議なしということで、そのように取り扱うことといたします。 

それでは報告事項第１ 第 25 回参議院議員通常選挙に係る総務大臣表彰の

伝達式について、事務局より説明を求めます。 

 
≪報告事項第１について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただいまの説明についてご質問・ご意見はございませ

んか。 

 

なし 

 

ご質問・ご意見がなければ 報告事項第１については了承することといたし

ます。次に、報告事項第２ 令和元年 11月 17日執行青梅市長選挙結果につい

て、事務局より説明を求めます。 

 

≪報告事項第２について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただいまの説明についてご質問・ご意見はございませ

んか。 

 

なし 

 

ご質問・ご意見がなければ 報告事項第２については了承することといたし

ます。次に、報告事項第３ 令和元年 11月 17日執行奥多摩町議会議員選挙結

果について、事務局より説明を求めます。 

 

≪報告事項第３について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただいまの説明についてご質問・ご意見はございませ

んか。 
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委  員 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

 

事 務 局 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

幸福実現党の方が当選したとのことですが、都内では幸福実現党の議員は何

人いるのでしょうか。 

 

都内においては、奥多摩町議会議員の方１名のみです。 

 

他にご質問・ご意見がなければ 報告事項第３については了承することとい

たします。それでは当面の日程について、事務局より説明を求めます。 

 

≪当面の日程について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 

 

１２月１８日は事務運営協議会となっていますが、都議会本会議の日でもあ

ります。事務局長は日程が重なりますが。 

 

事務局長は本会議に出席した後、遅れて事務運営協議会に出席することにな

る見込みです。 

 

他にご質問・ご意見がなければ、当面の日程について了承することといたし

ます。次回の定例委員会は１２月１１日に開催することといたします。これよ

り非公開審議に入ります。 

 

 


